

## Cabildo: Buscan solucionar problemática sanitaria que sufre la escuela de La Vega

Hasta el frontis de la Municipalidad de Cabildo llegaron apoderados, profesores, estudiantes y el director de la escuela G45 de La Vega para protestar por la problemática sanitaria que por años ha sufrido el establecimiento debido a los fuertes olores a heces que emanan de la fosa séptica. Para dar solución definitiva, se levantó un proyecto de una nueva planta de tratamiento que reemplazaría el actual sistema que posee la escuela, obras que partirían el 07 de agosto, pero que por problemas administrativos se retrasaron, provocando la angustia en la comunidad educativa que los llevó a manifestarse para exigir respuestas de parte de las autoridades.

"A nosotros se nos había informado que solo estaba faltando la firma del contrato con la empresa, entonces se nos dieron algunas respuestas cuando estábamos en la manifestación en la escuela de La Vega que la verdad no fueron todas correctas, se omitieron cosas, entonces quisimos venir a buscar respuestas aquí al municipio y que nos dijeran la verdad", señaló la presidenta del Centro General de Padres y Apoderados de la escuela de La Vega, Francisca Sepúlveda.

### Anuncio Patrocinado

El alcalde (s), Marcelo Cruz, junto a la directora (s) de Educación, Francisca Tapia, recibieron a los manifestantes y se propuso levantar una mesa de diálogo de la cual participó también el administrador municipal, Sergio Pino, la directora de Obras Municipales, Catalina Bustos, y el concejal Fernando Olmos con el fin de escuchar y entregar las respuestas que buscaban los apoderados.

Juntos en el salón municipal se discutió y se explicó la situación, dando a entender los problemas administrativos que presentó la licitación pública que en un inicio se había levantado para adjudicar el proyecto, indicando el marco legal que rige las licitaciones y el por qué no se concretó el proceso.

Cabildo: Buscan solucionar problemática sanitaria que sufre la escuela de La Vega

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

"Los recursos siempre han estado y van a estar. Estas plantas están para este proyecto, no se van a mover a ninguna parte. Hay que llegar a esta solución. Todo lo que sea responsabilidades, todo lo que sea errores que se hayan cometido, tiene que seguir un conducto, pero para nosotros lo importante es que esto llegue a una solución. Vamos a seguir la normativa. Una vez que el municipio hizo su licitación pública, ahora desarrollar la licitación privada como lo indica la norma. Ya las personas se fueron con los plazos que van a tener", contó el alcalde subrogante, Marcelo Cruz.

"Se llegó al acuerdo que el día viernes, en el concejo municipal, ellos van a hablar sobre el tema para que se autorice la licitación privada para que se pueda subir lo más rápido al portal, cosa de que estemos los primeros días de noviembre viendo si es que hay una empresa adjudicada", contó la dirigente.

Además, se acordó tomar medidas provisorias para mitigar las afecciones en la salud y proceso educativo de los estudiantes, mientras se está a la espera de la adjudicación del proyecto. Se propuso retomar las clases con jornada escolar desde las 2 de la tarde, realizar atenciones de salud a los niños y niñas, limpieza de la fosa dos veces a la semana y evaluar una subvención municipal para apoyar los gastos extras que está teniendo la escuela en utensilios de aseo.

## Cabildo: Buscan solucionar problemática sanitaria que sufre la escuela de La Vega

Finalmente, se comprometió continuar con las mesas de diálogo para mantener completamente informada a la comunidad educativa sobre cada paso del proceso, además de recibir la retroalimentación de los vecinos y vecinas respecto de la situación en la escuela. “Van a seguir las mesas adelante, las conversaciones. Este es un problema que no se arrastra de hace un par de años, estamos hablando de décadas que se está arrastrando esta situación. Hoy día tenemos la solución, fijémonos y pensemos en la solución que tenemos”, cerró el alcalde (s).



y tú, ¿qué opinas?